

Concurso Nacional de Tesis de Licenciatura en Hidráulica

El miércoles 29 de mayo se llevó a cabo la Asamblea General de la Asociación Mexicana de Hidráulica, donde se realizó la premiación del primer lugar en el Concurso Nacional de Tesis de Licenciatura en Hidráulica Ing. Carlos Ramírez Ulloa, que fue otorgado a la ingeniera Irais Basurto Hernández por su tesis *Problemas en sistemas de bombeo que transportan agua residual, debido a la*

inyección de aire para reducir la producción de sulfuro de hidrógeno, bajo la dirección del Dr. Óscar Pozos Estrada, de la Coordinación de Hidráulica.

La premiación tuvo lugar en el Colegio de Ingenieros Civiles de México y fue presidida por el Dr. Felipe I. Arreguín Cortés, presidente del XXX Consejo Directivo Nacional de dicha asociación. |

